



## CONFERENCIA

# **CERTEST- Biotec. Un caso de éxito. De las aulas a crear una empresa referencia mundial en Biotecnología**

por

**Dr. Carlos Genzor**  
**(socio fundador de CERTEST-Biotec)**

**Resumen:** El camino recorrido por un estudiante de nuestra Facultad de Ciencias para desarrollar una empresa que, aplicando técnicas biotecnológicas de última generación, ha puesto en el mercado los tests de PCR, los únicos que, de manera inequívoca, determinan si una persona está contaminada por el virus del COVID antes de que apareciera esta enfermedad en el planeta y, además, fueron capaces de producir millones de ensayos, que se han vendido en todo el mundo y han convertido a esta empresa en líder en Biotecnología en el mercado. Decenas de graduados y doctores procedentes de nuestra Facultad han encontrado un puesto de trabajo de investigación en ella. En estos momentos, se enfrenta al reto de desarrollar productos para el tratamiento individualizado de nuevos pacientes en otras enfermedades utilizando la tecnología del ARN mensajero, que ha sido la utilizada por las vacunas que han conseguido parar la enfermedad en unos pocos años.

**Jueves, 23 de enero de 2025, 12:10 h**  
**Aula Magna de la Facultad de Ciencias**